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Главное в социалистическом 
соревновании

Все шире развертывается со
циалистическое соревнование в 
честь XX съезда КПСС на пред
приятиях и стройках города. Вы
полняя свои социалистические 
обязательства, многие строитель
ные и монтажные коллективы до- 

- срочно завершили годовые планы, 
сэкономили десятки тысяч госу- 
дарствейных средств. Сверх го
дового плана изготовляют и мон
тируют металлоконструкции мон
тажники коллектива, которым ру
ководит т Плескачев. В счет 

»  1956 гоД работают коллективы 
«Воетокэнергомонтажа», «Тепло- 
контроля», « Гидромеханизации» 
и другие.

На предприятиях и стройках 
города трудится немало высоко
квалифицированных рабочих, но
ваторов производства, дающих 
высокую выработку. Вместе с тем, 
почти в каждом коллективе есть 
рабочие, не имеющие практиче
ских навыков, подчас не выпол
няющие норм.

Главное в социалистическом 
соревновании и заключается в 

— том, чтобы опыт передовиков ши
р о к о  пропагандировался, '"чтобы 

их достижения становились- до
стоянием всего коллектива. В. И. 
Ленин еще в первые годы совет
ской властц указывал: «Нам надо 
именно теперь позаботиться о 
том, чтобы масса необыкновенно 
ценного материала, который 
имеется налицо в виде новой ор
ганизации производства в отдель
ных городах, в отдельных пред
приятиях, в отдельных деревен
ских общинах,-—чтобы этот опыт 
стал достоянием масс».

Большое внимание вопросам 
социалистического соревнования, 

,  распространению передового опы- 
^„-та уделяет профсоюзная организа

ция завода, где директором т. 
Победоносцев (председатель зав
кома т. Миролюбова). Производ
ственная комиссия завкома, кото
рую возглавляет т. Воронько, 
следит за тем, чтобы принимае
мые в цехах и бригадах обяза
тельства были конкретными, ор
ганизует выступления передови
ков производства. Ремонтная 
бригада цеха, где начальником 
т. Замащиков, проявила хорошую 
инициативу, предложив произво
дить ремонт аппаратов отдельны
ми узлами. Осуществление тако
го метода на практике способству
ет лучшему использованию произ- 

Р  водственных мощностей цеха. Ес
ли раньше агрегат находился в 
ремонте сутками, то теперь он ос
танавливается лишь на 6— 8 ча

сов, т. е. на время, необходимое 
для ремонта какого-то одного уз
ла, а остальное время несет рабо
чую нагрузку. Эта инициатива не 
осталась незамеченной, поузловой 
метод ремонта применяется и в 
других цехах.

Завком практикует производ
ственные совещания по обмену 
опытом. Так, на днях здесь со
стоялось совещание по обмену 
опитом операторов. Готовятся та
кие совещания электриков и ла
борантов.

Однако далеко не все проф
союзные организации по-настоя
щему занимаются вопросами со
циалистического соревнования. 
Особенно много недостатков в 
руководстве соревнованием в 
строительных коллективах. Всего 
несколько метров (небольшой ко
ридор) разделяют конторы участ
ков, которыми руководят тт. На- 
ливайко и Зуев (4-й стройрайон). 
Коллектив одного участка (т. На- 
ливайко) систематически перевы
полняет план, имеет экономию. 
Участок т. Зуева, наоборот, не 
справляется с заданиями, допу
скает убытки. Профсоюзная орга
низация района фиксирует циф
ры показателей, подводит по ним 
итоги и совершенно не анализи
рует причины создавшегося поло
жения, не заботится о распрост
ранении опыта передовиков. Про
изводственные совещания в райо
не проводятся по самым различ
ным вопросам, только, не по обме
ну, опытом работы. Здесь не пом
нят случая, чтобы кто-то из 
опытных прорабов и десятников 
(а такие есть в коллективе) по
делился методами организации 
труда строителей. Е  сожалению, 
такое положение не только в этом 
коллективе, но и в третьем и де
вятом строительных районах.

Почти совершенно не практи
куется в строительных коллекти
вах обмен опытом на рабочем 
месте, а между тем такая форма 
распространения достижений но
ваторов приносит большую поль
зу. В целях пропаганды передово
го опыта не используется долж
ным образом стенная печать.

Социалистическое соревнова
ние масс —  живое, творческое 
дело и задача профсоюзных орга
низаций решительно искоренять 
формализм в руководстве соревно
ванием, улучшать работу произ
водственных совещаний, поддер
живать рационализаторов, на
правлять их усилия на решение 
основных задач— борьбу за техни
ческий прогресс и совершенство
вание организации производства.

Завершил выполнение пяти
летнего плана по выпуску вало
вой продукции коллектив Греб- 
невского деревообрабатывающего 
комбината (начальник т. Ива
нов).

Новых производственных ус
пехов в социалистическом сорев
новании в честь XX съезда 
КПСС добились коллективы ле
сопильных цехов и цеха дерево- 
конструкций.

Высокой выработки достига
ют старые кадровые рабочие —  
плотник т. Грязнов, станочники 
тт. Ратт и Кондратьева.

Много инициативы в борьбе 
за выполнение производственно
го плана проявляют инженерно- 
технические работники, старые 
кадровики начальник цеха т. 
Айзиков, старший механик т. 
Белоусов, старший мастер т. 
Проскоков, начальник производ
ственно - технического отдела 
т. Семячкин.

Коллектив комбината за по
следние дни выдал в счет ше
стого пятилетнего плана свыше 
1500 кубометров пиломатериала 
для нужд строительства.

Растут ряды стотысячников
С каждым днем все шире раз

вертывается социалистическое со
ревнование за достойную встречу 
XX съезда Коммунистической пар
тии Советского Союза среди ав
тотранспортников строительства. 
Растут ряды водителей - стоты
сячников. 279 водителей уже 
совершили на своих машинах 
пробеги по 100.000 километров 
и болео без капитального ремонта.

Впереди всех идет шофер авто
транспортной конторы, где на
чальником т. Вишняков, Алек
сандр Степанович Нодкаменный. 
Взяв обязательство довести про
бег до 150 тысяч километров без

капитального ремонта, он факти
чески пробежал на своей машине 
свыше 300 тысяч километров. За 
высокие производственные пока
затели А. С. Подкаменный уже 
дважды заносится в Книгу поче
та предприятия.

Свыше двухсот тысяч кило
метров без капитального ремонта 
прошли машины водителей Нико
лая Федяева, Юсупа Халитова, 
Федора Мелинга.

Шоферы - стотысячники своей 
самоотверженной работой прине
сли государству экономию свыше 
трех миллионов рублей.

Научная сессия, посвященная 50-летию 
первой русской революция

Открылась научная сес
сия Академии общественных 
наук при ЦЕ КПСС, посвящен
ная 50-летию первой русской 
революции. В  ней принимают 
растив профессора, прёподавате- 

*ди и слушатели академии, а так
же ароюдаммисты я партийный
тт стш-

Сессию открыл вступительным 
словом ректор академии профес
сор И. А. Дорошев.

С докладом о 50-летии первой 
русской революции выступила
академик А. М. Панкратова.

На секционных заседаниях 
тщшт ряд 10Ш Д01,

Комсомолец Сергей Ковалик, как и другие сварщики «Востоко- 
энергомонтажа», соревнуется за достойную встречу XX съезда 
КПСС. Работая на сварке металлоконструкций опор для высоко
вольтной линии передач, Ковалик выполняет задания на 180— 190 
процентов.
На снимке: электросварщик С. Е. Ковалик за работой.

Производственные 
площади увеличились 

в два раза
86 тысяч квадратных метров 

панелей перегородок и перекры
тий для крупноблочных домов 
выпустил за десять месяцев это
го года коллектив гипсореечного 
цеха конторы подсобных пред
приятий 1-го стройрайона. До
срочно завершив годовую про
грамму, гипсореечшки выполни
ли задание ноября, дав сверх 
плана 2000 квадратных метров 
панелей.

Коллектив цеха освоил изго
товление нового вида продукции 

- шлакобетонных перегородок 
для санузлов, применение кото
рых значительно облегчило рабо
ту отделочников.

Кроме основного вида продук
ции, на одном из стендов гипсо- 
реечники наладили изготовление 
крупномерных шлакобетонных 
блоков для Павлодара. В ноябре 
цех дополнительно изготовил 
267 кубометров таких блоков.

Эти успехи достигнуты в ре
зультате расширения производст
венных площадей, внедрение ме
ханизации. Только в этом году 
производственные площади цех& 
возросли в два с лишним раза. 
Если раньше площадь стендов 
для изготовления панелей состав
ляла лишь 105 квадратных мет
ров, то теперь она равна 235 
квадратным метрам.

* Я« *
Самые разнообразные архи

тектурные детали (барельефы, 
канители, картуши, емблемы, 
кронштейны, вазы и т. д.) гото
вит лепной цех конторы. Недав
но цех получил заказ на изго
товление архитектурных дета
лей для внешнего и внутреннего 
оформления спортивного павиль
она, который строится ‘ в нашем 
городе. Над выполнением этого 
заказа трудятся лучшие мастера 
цеха: Харитон Яковлевич: Хайду- 
ров, Василий Васильевич Аки
мов, Леонид Степанович ' Горш
ков. Сейчас они изготовляют 
модели барельефов и эмблем.

Особенно хорошо потрудились 
лепщики в ноябре. Месячное за- ; 
дание цехом выполнено ’на 130 
процентов. Высокой выработки 
и отличного качества' изготовле
ния архитектурных деталей до
бились звеньевые тт. Леонтьев, 
Тухлых, лепщик Шлатько.

С .  М .  К и р о в  в  С и б ц р и

1 декабря исполнилось двад
цать первая годовщина со дня 
злодейского убийства выдающе- 
гося деятеля Коммунистической 
партии и Советского государства 
Сергея Мироновича Кирова.

Значительное место в биогра
фии С, М. Кирова занимает его 
революционная деятельность в 
Сибири. Окончив в 1904 г. К а 
занское механике - техническое 
училище, С. М. Коетриков-Ки- 
ров приехал в Томск. Поступив 
на работу чертежника, он про
должает повышать знания на 
вечерних общеобразовательных 
курсах при технологическом ин
ституте.

Вскоре С. М. Киров вступает 
в социал-демократический кру
жок, в котором изучали марк
систскую литературу. В  конца 
1904 г. Кирова ввели в подко
митет Томского комитета партии. 
Ем у поручили организацию под
польных типографий и выпуск 
листовок и прокламаций.

Наступил бурный 1905 год... 
Эхо событий кровавого воскре
сенья быстро донеслось до Сиби
ри. Томские большевики решили 
ответить на царскую расправу 
вооруженной демонстрацией. Го- 
товясь к выступлению, Киров до
стает оружие и вооружает дру-

Продолжая революционную 
работу, Киров руководит рабо
чим кружком, поддерживает тес
ную связь с печатниками и же. 
лезнодорожниками, заведует под
польной типографией. В  июле 
1905 г. С. М. Кирова избирают 
членом Томского комитета
РСДРП.

Выполняя задание партии, Ки 
ров прибыл на ст. Тайга. Здесь 
он организовал партийные круж 
ки, сколотил боевые дружины, 
создал нелегальный профсоюз. В  
дни всеобщей октябрьской стач
ки рабочие избрали стачечный 
комитет во главе с Кировым, к 
комитету фактически перешла 
вся власть на станции и приле
гающих к ней участков дороги.

20 октября в Томске черносо
тенцы учинили зверский погром. 
Они подожгли и отстреляли зда
ние управления Сибирской же
лезной дороги, в котором погиб
ло много народу. Возглавляя 
группу самообороны, Киров спас 
от гибели сотни людей. Под ру
ководством и при непосредствен
ном участии С. М. Кирова » 
Томске на Апполинариевской 
улице в глубоком подземелье, 
была устроена тщательно закон
спирированная типография,

В  июле 1906 г, последовал тре
тий epee? G, № Щ х т . В ввш к

ему предъявили обвинение в ор
ганизации подпольной типогра
фии. Однако поскольку типогра
фию обнаружить не удалось, Ки 
ров был осужден за хранение не
легальной литературы к  заключе
нию в крепость на 1 год к  4 ме
сяца.

Выйдя на свободу, С. М. Киров 
в июле 1908 г. приехал в Ир
кутск. Сергей Миронович восста
навливает деятельность партий
ной организации, сильно ослаб
ленной в связи с арестами чле
нов партии. С. М. Киров развер
тывает пропагандистскую работу 
среди рабочих местных предпри
ятий и железнодорожников стан
ций Байкал и Сдюдянка. В  Ир. 
кутске, по улице Халтурина №  4, 
установлена мемориальная доска 
с надписью: «В этом доме в 1909 
году нелегально жил Сергей М и
ронович Киров».

Советский народ свято хранит 
светлую память о Сергее Миро
новиче Кирове— отважном борце 
за победу коммунизма, пламен
ном большевистском трибуне, вы
дающемся деятеле Коммунисти
ческой партии и Советского го
сударства.

С, Леошдож.
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В СРОК ОБЕСПЕЧИТЬ ПУСК ОСНОВНОЙ Ф АЗЫ
Основная фаза... Fжe многие 

месяцы т  ней сосредоточено вни
мание строителей, монтажников и 
эксплуатационников, всей обще
ственности города. Ввести ее в 
действие —  это значит решить 
вопрос-о пуске предприятия по 
всему технологическому циклу, 
дать стране многие тысячи тонн 
ценного продукта не из привозно
го полуфабриката, а из местного, 
исходного сырья, наконец— при
вести в действие огромные про
изводственные мощности, дрем
лющие сейчас под спудом.

Областной комитет партии в 
одном из своих последних реше
ний, а также состоявшаяся не
давно V городская партийная кон
ференция потребовали в сжатые 
сроки, в'декабре текущего го
да, ввести  в дей стви е  объекты
основной фазы с тем, чтоОы пред-
приятие смогло ПРИСТУПИТЬ К

плановому выпуску продукта, 
предусмотренного технологией, 
на местном сырье.

Некоторая работа в этом на
правлении уже проделана. На за
воде, где директором т. Низяев. 
в ведущем 39-м цехе уже пуще
ны два блока, выдающие продук
цию. Администрация завода и це
ха, цеховая партийная организа
ция принимают ряд мер по освое
нию новых установок. Умело ве
дут технологический режим стар
шие операторы тт. Ворожейкии и 
Гусаров, оператор т. Смирнов А., 
машинист т. Первухин.

Однако, как ход строительства 
и монтажа последующих двух бло
ков, так и - положение дел на 
объектах, с которыми цех Ш  39 
связан но технологии, внушают 
серьезные опасения за успешное 
решение поставленной перед пред-
приятийм .’..плачи

Пона ломаются копья...
—ч :аднсь, ребята, поговорим: 

псе равно делать нечего,— пред
лагает МОЛОДОЙ рабочий  с ж ивы м ,
подвижным лицом. Вокруг него 
собирается небольшая группа 
людей, я первым делом они начи
нают толковать о том, что их 
ООЛЫде Всего тревожит; о нехват
ке материалов.

Это •—  рабочие «Стройтермо- 
азадяции». Они одевают в скор
лупы трубопроводы на последую
щих блоках 39-го цеха. Объем 
работ велик, а людей здесь не
много, да и материалов. Вот 
И сейчас бригадир т. Риц, 
вместо того, чтобы заниматься 
организацией труда, вынужден 
был уехать в управление «выко
лачивать» скорлупы.

Еще хуже дело у работающих 
здесь строителей 9-го района. В 
соответствии с проектом они 
должны выполнить уклоны в ка
налах, по которым уже проложе
ны трубопроводы, перекрыть ка
налы железобетонными плитами, 
заложить кирпичом проемы в 
стенах, устранить дефекты по 
крышам, закончить остекление, 
покрасить оборудование, завер
шить отделку помещений.

— Задачу-то поставили,— гово
рит прораб т. Ланевскйй,— а мно
гие вопросы до сих пор не реше
ны. Из 640 плит, которые нам 
нужно уложить, нет еще ни од
ной, Кроме того, мехзавод строи
тельства не сделал еще металли
ческие обрамления для плит. Да 
и укладывать мы их не можем, 
пока не сделаем уклоны в кана
лах. А вопрос о том, как делать 
эти уклоны, еще обсуждается в 
производственно-техническом от
деле района.

... За последнее время в сове

щаниях по пуску основной фазы 
недостатка нет. Проводятся они 
строителями п эксплуатационни
ками раздельно и совместно, при 
начальнике предприятия, на за
воде, в стройрайонах, Уточняют
ся, утрясаются и согласовывают
ся объемы работ, предъявляют 
взаимные претензии. В этих за
нятиях прошло много времени, а 
главное так н не сделано: до сих 
пор нет четкого графика, в кото
ром было бы сказано: кто, что и 
в какой срок должен сделать. И 
это в то время, когда, до истече
ния установленного постановле
нием обкома партии срока пуска 
основной фазы в полном объеме 
остались считанные дни.

А тем временем, пока ломаются 
копья на совещаниях, плохо об
стоят дела не только.у строите
лей и изолировщиков. Строитель- 
но-монтажное управление «Пром- 
монтаж» до сих пор не сдало еще 
трубопроводы. Монтажный учас
ток, где начальником т. При
ходько, не завершил работы ни по 
одному из насосов. Правда, с 5 
декабря монтажники * обещают 
дать насосы под обкатку, и тут 
выясняется еще одно «но»: нель
зя сделать предварительную про
мывку коммуникаций из-за того, 
что неисправен нагнетательный 
трубопровод, который сейчас пе
ределывается самими эксплуата
ционниками.

Из всего этого напрашивается 
вывод, что пора руководителям 
строительных, монтажных и экс
плуатационных коллективов пе
рейти от несколько отвлеченного 
решения вопросов на 
бесконечных совещани
ях к практическому ре
шению их на местах.

Не закончено бетонирование j полуфабриката для 39-го цеха, 
каналов, ш  которым проложены По образному выражению т. Гу

щина, получилось нечто вродетрубопроводы, не закрыты кана
лы, что задерживает обкатку обо
рудования.

Спускаемся в канал.
— Смотрите,— говорят старший 

оператор т. Наседкин,— за десять 
дней каких-то 5— 6 метров забе
тонировали, а весь канал длиною 
в 50 метров. Подливка иола еще 
и не начиналась. Да что удив
ляться: работа людей не контро
лируется. Здесь удовлетворились, 
видимо, тем, что формально 
бригады строителей сюда выста
вили. А делу от этого не легче."

Не лучше и с термоизоляцион
ными работами. Есть люди, есть 
необходимые материалы, но нет 
результатов работы. Никто не 
контролирует изолировщиков, 
они предоставлены самим себе И 
больше СИДЯТ, чем работают.

— Прораба т. Скачкова, кото
рый должен руководить их рабо
той,— замечает т. Наседкин,— я 
н не помню уже когда встречал на
объекте.

Не занимаются установкой ме-
таллических кожухов на трубо
проводах и работники мехзаво- 
да строительства.

Многое нужно еще сделать 
здесь и строительно-монтажному 
управлению №  15. Помимо обкат
ки агрегатов, предстоит завер
шить монтажом 5-ю печь, с мон
тировать полукозловый кран. 
Кое-что зависит от самих мон
тажников. Но серьезные задерж
ки создает им и ремонтно-меха
нический завод предприятия. Для 
печи № 5 заводом до сих пор не 
изготовлены ребристые трубы, 
калачи, фланцы, не выдан ряд де
талей полукозлового крана.

Кроме того, ремонтники долж
ны были изготовить и смонтиро
вать скребковые транспортеры, 
сделать кожухи к имеющимся 
транспортерам, но и это не сдела
но. Не изготовлены и грейферные 
краны.

Все это лишь говорит о том, 
что важному и крайне нужному 
объекту не уделяют должного 
внимания.

Поезд 
без... паровоза
Цех, где начальником т. Гу

щин, введен в эксплуатацию 
лишь наполовину. Но и два дей
ствующих блока используются 
сейчас почти на четверть мощ
ности. Пуск основной фазы за • 
стал врасплох руководителей 
предприятия. Оказался не гото
вым ряд объектов по подготовке

поезда без паровоза. И в самом 
деле, цех ведь и сейчас работает 
не на основном, запроектирован
ном сырье.

Одним из узких мест, от кото 
рых сейчас зависит пуск пред
приятия по полной технологиче
ской схеме, является объект, где 
начальником т. Эстрпн (цех, ру
ководимый т. Кузнецовым). Но и 
здесь дела обстоят не блестяще.

Пустынны пролеты объекта. 
Неподвижно стоят длинные кон
вейеры, предназначенные для по
дачи в объект первичного сырья.

Перед коллективом, работаю
щим на объекте, перед строителя
ми и монтажниками стояла зада
ча— полностью ПОДГОТОВИТЬ К пус
ку все агрегаты и механизмы, за- 
вершить все строительно-монтаж
ные работы. Эта задача до сего 
времени еще не выполнена.

Предстоит еще завершить ряд 
неоконченных работ, в том числе _ 
заменить часть электродвигателей j 
на механизмах пересылок, произ
вести тарировку и наладку взве
шивающих устройств, устранить 
пиление, произвести регулиров
ку запорно-предохранительных 
клапанов, ревизию и опробование

трубопроводов. Эти работа 
ходимо закончить не позднее пер
вой половины декабря.

Строительно-монтажными рабо
тами на объекте занимаются тре
тий строительный район (началь
ник, т. Плаксин), монтажные уп
равления «Тешюконгроль», «Тер
моизоляция». Часть работ еде не 
выполнена управлением энерго
системы предприятия.

Несмотря на то, что количест
во незавершенных работ весьма 
незначительно, они ведутся край
не медленно.

Строительные, рабочие на объ
екте зачастую простаивают из-за 
того, что необходимые материалы 
подвозятся нерегулярно, с пере
боями. До сего временй не прове
дено утепление галерей, веду
щих к сушильный агрегатам.

Изолировщики не закончили
термоизоляцию пароснуТНИКОВ ОТ
эстакад в цеху, монтажники 
«Теплоконтроля» медленно ведут 
установку и регулировку конт
рольно-измерительных приборов.

Энергетики предприятия не 
окончили монтаж электрической 
части грейферного крана.

При должном внимании и опе
ративности все это можно и нуж
но сделать в сжатые сроки.

Непреодоленные трудности

Затишье продолжается
’ — Если вести всерьез речь о 
дальнейшей судьбе работы пред
приятия, то решать ее сейчас бу
дем уже не мы,— говорит началь
ник 39-го цеха т. Гущин.— Одним 
из самых узких мест, пожалуй, 
теперь стал 152-й объект в цехе, 
г̂ е начальником т. КамОулов. Он 
должен принимать от нас шдамы 
для дальнейшей переработки. В 
противном случае через полмеся
ца все резервные емкости будут 
заполнены и никакие временные 
меры дело не спасут.

И ВОТ МЫ на 152-м объекте. 
Тихо в Огромном здании. Только 
где-то в одном углу стучит но 
листу железа монтажник, да ещз 
можно увидеть несколько строи

телей... с вениками в 
руках, выметающих сор.

Что, может быть, 
здесь все готово и боль
ше нечего делать? Сов
сем наоборот. Объем ра
бот до крайности велик. 
Трудно донять как серь--Si*
езные люди, говоря все- 
рьез о пуске основной 
фазы, так забросили, 
предали забвению этот 
важнейший объект.

Много дела здесь 
строителям. По всему 
первоау этажу надо сде
лать ПОДЯИВЕУ НОЛОВ.

Цех, где начальником т. Вод
или, в технологической цепочке 
основной фазы производства иг
рает важную роль. До момента 
пуска цеха, где начальником т. 
Кузнецов, он должен обеспечивать 
сырьем все действующие блоки 
основной фазы. В последующем, 
когда будет пущен цех, где на
чальником т. Кузнецов, цех т. 
Волнина должен обеспечивать 
сырьем один блок.

В эксплуатацию цех был' сдан 
в марте и работал, набирая мощ
ность, до конца мая. За это вре
мя он подал на блоки основной 
фазы подготовленного сырья пять 
тысяч тонн. Сейчас два блока 
основной фазы и работают на 
этом сырье. Но его хватит нена
долго. Поэтому цех т. Волнина в 
конце ноября был снова пущен.

— По проекту,— говорит на
чальник цеха,— мы должны по
давать на основную фазу опреде
ленное количество сырья в час. 
Руководство предприятия поста
вило перед нашим коллек
тивом задачу увеличить более 
чем в два раза подачу сырья.

Трудность в решении 
этой задачи состоит 
в том, что наряду с 
очисткой сырья, посту
пающего из цеха № 6, 
нужно организовать от
качку его из мест вре
менного хранения. Кол
лектив цеха организовал 
откачку сырья из емко
стей цеха биологической 
очистки. Для этого при
менен вертикальный на
сос, который опускает
ся в емкость через бал
ку.

В Ленинграде закончилось строительство пер
вой очереди метрополитена. Участок подземной 
магистрали протяженностью 10,8 километра 
начинается на юго-западной окраине города, в 
Автово, проходит мимо Кировского завода, Бал
тийского, Варшавского, Витебского и Московско
го вокзалов, , '

На енимке: общий вид наземного павильона 
. станции «Кировский завод».

Чтобы обеспечить бес
перебойную подачу сы
рья на блоки, предусмот
рено создать резерв ем
костей для цеха № б. 
Сейчас такой резерв со
здается —  освобождает

ся большая емкость. Пока цех 
№ 6 заполняет ее, на блоки бу
дет подаваться сырье из земляно
го амбара.

Блоки сейчас работают пото
му, что в емкостях на заводе, где 
где директором т. Ниаяев, есть 
еще запас подготовленного к
переработке сырья. Когда уве
личится мощность блоков, сырья 
для их нормальной- работы но- 
требуется в несколько раз боль
ше.

Вместе с тем, на этом участке 
не все продумано до конца. В це
хе всего 4 аппарата. Через них 
можно пропустить сырья вдвое 
меньше потребности. Инженер
но-технические работники це
ха ищут пути < увеличения
мощности отделения отработ
ки сырья. Тов. Воянин, на
пример. предлагает сырье, по
догреваемое острым паром, пода
вать на блоки без обработки на 
аппаратах, но предложение это не 
рассмотрено не только на пред
приятии, но и на заводе, где ди
ректором т. Морозов,

Технические руководители 
предприятия и завода, где дирек
тором т. Низяев, считают подго
товку и подачу на блоки сырья 
узким местом, но практической 
помощи работникам цеха не ока
зывают.

Предприятие вступило в самый 
ответственный период за все вре
мя своего существования. Именно 
сейчас подводятся итоги работы, 
проделанной за рад лет строите
лями, монтажницами; и эксплуа
тационниками. И дело чести каж
дого из них— справиться с почет
ной задачей пуска предприятия 
по всему технологическому цйк- 
лу. Это будет достойным по дар 
ком Родине к XX съезду КПСС.^

Нейтральный mm гметы 
«Знамя номмуздож». .
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П И С Ь М А  Н А Ш И Х  Ч И Т А Т Е Л Е И
Молодежь учится

В общежитиях tNs 9 и 29 жи
лищно-коммунальной конторы, 
расположенных в 47-м квартале, 
живет более 300 молодых рабо
чих. Многие из них не только 
хорошо трудятся на производст
ве, но и постоянно повышают 
свой общеобразовательный уро
вень —  без отрыва от ироизвод- 
ei аа учатся в вечерней школе 
рабочей молодежи.

Примером для других в учебе 
и труде является работник Зве
ревского деревообделочного ком
бината Иван Данильченко. В его 
комнате вечером дольше всех го
рят огонь —  учеба в 10 классе
требует усидчивости и много
труда. Ведь весной предстоит дер
жать экзамены на аттестат зрело
сти,

Й яого и серьезно приходится
заниматься также и деоятимас- 

• еннце Асе Вишевой. В школе она 
успевает, и на производстве не
отстает.

Николаи Гречухин и Валентин
Артемьев работают в строитель
но-монтажной конторе №  15.
Оба'она учатся в вечердей школе
рабочей молодежи. В  А р вы е  дни
занятий пришлось трудно. Нужно
бшю привыкнуть к строгому рас-
ПОМДКУ дня, научиться ио-ново-

му, скупо использовать свое вре
мя так, чтобы посетить школу, 
подготовить уроки и отдохнуть. 
Но сейчас это уже вошло в при
вычку.

Прошла первая учебная чет
верть. Эта четверть была как-бы 
проверкой воли молодых людей. 
Ето не выдержал, тот ушел из 
школы. Но таких мало, большин
ство и сейчас упорно учится. Ни 
одной плохой оценки, например, 
не имеют в первой четверти уча
щиеся 7 класса Владимир, Чере- 
зов и Павел Комисаров. Только 
на «4» учатся в 9 классе Алек
сандр РядовенЕо и другие.

Среди рабочей молодежи обще-
жития есть и учащиеся технику
ма и студенты заочного институ
та. Например, работники первого 
строительного района Антонина
Баранова и Валентина Родионова 
после работы посещают вечерний 
техникум, а Любовь Милентьева
и Галина Воронова заочно учат
ся в экономическом институте.

В общежитиях многие молодые
люди занимаются вечером. Поэто
му товарищи создают учащимся 
все условия для их плодотворной
учебы.

Г. Чирков,
управляющий домами.

Спасибо за чуткость
При поликлинике №  2, распо- j Маргарита Николаевна безот

казно посещает больных детей на 
дому. Мы от души благодарим 
М. Н .Баукову.

ложе иной в поселке имени Щер
бакова, работает детский врач 
М. Н. Баукова. Чутко и внима
тельно относится она к, своим ма
леньким пациентам, во время 
даст матери полезный совет, под
бодрит ее.

В. Калиновская, Т. Глущен
ко, М. Немцева, М. Журав
лева, жители поселка.

На е т р о и ш ь с т в е  спортивного павильона
В начале ноября строители 

приступили к сооружению спор
тивного павильона, который в бу
дущем году должен вступить в 
строй.

Сейчас проводятся завершаю- 
вще работы по рытью котлована 
и траншей. Комсомольцы и моло
дежь города помогают строителям 
в выполнении земляных работ. 
Инициативу в этом проявили уча

щиеся школы №  2 и техническо
го училища. В подготовке тран
шей также приняли участие и 
учащиеся школ MIN? 10, 17, 
ФЗО и ремесленного училища.

Хладнокровие в этом важном 
деле только проявляют комсомоль
ская организация и физкультур
ники предприятия. Они совсем не 
принимают участия в строитель
стве павильона. И. Павлов.

По торжественным 
дням

Стенная газета «За 
сталинские темпы», из
дающаяся в управлении 
предприятия (редактор 
т. Вова), выходит толь
ко к 
датам.

знаменательным

— Когда же праздник, ко
гда выпустят?

Три месяца 
ремонтируется 

квартира
В сентябре в нашем доме на

чался «капитальный» ремонт. 30 
сентября в моей квартире пере
стелили пол. Через месяц —  ча
стично произвели штукатурные 
работы. На этом ремонт прекра
тился.

Не раз мы обращались по этому 
поводу в домоуправление № 5, 
но всякий раз нам отвечали: «Нет 
алебастра, цемента, белил, синь
ки».

Спрашивается, зачем в подъез
де нашего дома наведен блеск и 
окрашены под дуб двери, произ
ведена побелка, если в квартирах 
жильцов три месяца идет ремонт 
и еще неизвестно закончится ли 
он к новому году?

П. Имамов,
житель 35-го квартала, дом № 2.

Вечер, посвященный 
А. М. Горькому

К о р о т к и е  с и г н а л ы
Нужна мастерская по 

ремонту музыкальных 
инструментов

Два месяца у меня 
стоит неисправный баян 
и я не могу нигде его 
отремонтировать.

Владельцев различных 
музыкальных инстру
ментов у нас в городе 
много. Поэтому необхо
димо открыть мастер
скую но их ремонту.

М. Кононов.
Шзруцшанм» ванных 

мвмнат растаскивается
Еще в июле в пяти 

домах 38-го квартала
были святы водогрей
ные ЕОЮНЕй И 
доведена горячая вода. 
Домоуправление us вы
везло ¥©т*гзс колоше гг и 
жильцы сами вынесли 
их по своему усмотре
нию кто в подвал, кто 
иа уищу. Теперь в ко
лонках вывернуты spa- 
НН, душевые труби, яо- 
.Тйманы ФШ5Ш.

Оборудование, даадве

представляет большую 
ценность, таким обра
зом, варварски уничто
жается. И это, ж сожа
лению, не тревожит ра
ботников ЖКУ.

Плохо подготовлена Е 
зиме и проводка горячей 
воды. Трубы на чердаке 
не утеплены, это может 
привести к разморажи
ванию их. Об этом так
же стоит подумать ра
ботникам ЖКУ.

С. Белоусов, 
житель 38-го квартала.

Где отремонтировать 
обувь на микропористой 

подошве?
Удобна, легка и 

практична обувь иа 
микропористой подошве. 
Но вот отклеилась по
дошва или сносился каб
лук... Где отремонтиро
вать?

Ни в одной сапожной 
мастерской города не 
берутся выполнить ̂  эту 
яросту» работу. Зрите

ли города вынуждены 
ремонтировать ботинки 
и туфли в областном 
центре.

М, Александров.

Пусто и неуютно
В нашем общежитии, 

где живет более ста шо
феров ГАТК строитель
ства, не созданы нор
мальные культурно-бы
товые условия. Неизве
стно по чьему указанию, 
однажды, во всех комна
тах сняли репродукторы, 
ноловые дорожки, зерка
ла. Теперь в комнатах 
пусто и неуютно. Радио 
можно дослушать толь
ко в красном уголке и то 
не всегда.

В общежитии живут 
три семьи, а молодых 
шоферов поселили в 
кухню.

А. Скиба, А, Цы
ганке, С. Кравчен
ко. жильцы обще- 
аштия Ms 39 22-го
квартала.

В этот вечер здание школы вы
глядело особенно приветливо и 
манило учащихся ярким сиянием 
электрических огней.

В актовом зале, со сцены на 
нас смотрели с портрета ласковые 
глаза великого писателя А. М. 
Горького, ему-то и решили по
святить вечер комсомольцы.

Вечер начался с доклада о 
жизни и литературной деятель
ности А. М. Горького. Затем вы
ступала художественная само
деятельность. Особенно отличился 
десятиклассник Владимир Подой- 
ницын, с чувством продеклами
ровавший монолог Сатина из 
пьесы «На дне». Ученица 10-го
класса Эина Токмакова рассказа

ла о произведениях, написанных 
Горьким за границей.

Геннадий Бубенко и Георгий 
Мамбергер выступили с инсцени
ровкой памфлета «Один из коро
лей республики».

Оживленно встретили участни
ки вечера литературную виктори
ну но произведениям М. Горького. 
Отвечая на вопросы викторины, 
учащиеся обнаружили хорошие 
знания произведений Горького.

Этот интересный вечер был ор
ганизован литературным круж
ком под руководством преподава
теля русского языка и литерату
ры Нины Николаевны Еолесни-

Д. Цигяис,
ученик 10-го класса школы №  2.

„Капитальный" ремонт
В верхних этажах нашего об

щежития недавно закончился ка
питальный ремонт.

Но, увы! не успели жильцы 
второго и третьего этажей войти 
в свои комнаты как убедились, 
что ремонт сделан плохо. Штука- 
турка вокруг дверной коробки 
стала отваливаться. Пыль разно
сится по общежитию, невзрачный 
вид имеет пол в красном уголке. 
Краска на нем облезла.

Неблагоустроенной осталась 
и кухня. Из трубы водогрейной 
колонки летит сажа. Неотремон- 
тированы и санузлы. Они не ос
вещены, часто заливаются водой. 
Жильцам общежития негде по

мыться, потому что душевые не 
работают. Горячая вода пере
крыта.

Члены совета общежития обра
тились в ЖКУ с просьбой устра
нить эти недостатки. Там дюбез-
н& пообещали прислать слесарей» 
а также перекрасить пол. Но их 
слова остались пуетши обеща
ниями. Об антисанитарном со
стоянии общежития жильцы сиг
нализировали в завком, но и это? 
сигнал остался без внимания.

Забыли о своих молодых рабо
чих и руководители коллектива 
т. Низяева.

Г. Первухин, Ш. Борисенко, 
К. Сысоев, А. Бутаев, жильцы об
щежития № 12, 78-го квартала

Навести порядок в поликлинике

О маленьких актерах 
забыли

Семь месяцев при 
Дворце культуры рабо
тает детский кукольный 
театр. Школьники с 
удовольствием посеща
ют занятия кружка я 
под руководством т. 
Гвоздевой подготовили 
ряд постановов, с кото
рыми выступали в 
школах города.

К сожалению, малень
ким актерам не прихо
дится выступать во 
Дворце. Для этого нуж
на специальная малень
кая ширма, но ее во 
Дворце нет.

Руководству Дворца 
следует уделить внима
ние кукольному театру, 
создать условия для его 
плодотворной работы.

8. Сажин,
участник художе
ственной самодея
тельности.

В новой' поликлинике пред
приятия имеется лаборатория, но 
в этом огромном здании, с много
численными кабинетами, не так 
легко ее найти* Для этого нужно 
обойти все этажи и заглянуть не 
в одну дверь.

Принимает в лаборатории один 
врач. За полтора часа он, безус
ловно, не мОжет принять всех 
больных, и многим приходится 
идти сюда вторично. Так, напри
мер, 16 ноября нехватило проби
рок, и четыре женщины с детьми 
не были приняты.

Очень плохо и то, что в одном 
и том же помещении один врач 
принимает и детей и взрослых 
с различными заболеваниями.

Открывая поликлинику, ее ру
ководители не позаботились о 
создании элементарных удобств. 
В центральном входе имеются две 
раздевалки, а гардероб, располо
женный в лаборатории, обслужи
вает только медицинский персо
нал. Детей приходится раздевать 
в холодном коридоре на стульях.

К. Тимофеева.

Чуткая натура
прошлого года началось строительство 

сливной эстакады на базе готовой продукции. 
Строители обещали сдать эстакаду в эксплуата
цию в ноябре 1954 года, однако прошел ноябрь 
1955 года, а эстакада не закончена строитель
ством и наполовину.

Начальник УКСа т. Попович со всеми согла
шается, что эстакада нужна предприятию, но 
мер к ускорению строительства .не принимает,

— Я об этом строительстве летом говорил, осенью гово
рил. сейчас говорю и еще говорить буду...
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Польская Народная Республика. В Варшаве идет большое жи
лищное строительство. Вырастают благоустроенные жилые дома, 
здания культурных и бытовых учреждений. Ежегодно варшавяне 
получают .тысячи квартир в новых домах.

На снимке: новые жилые дома в районе Муранов. Вдали —  
Дворец культуры и науки имени И. В. Сталина.

Фото Польского Центрального Фотоагентства.
#  ■

Образцово подготовиться 
к спартакиаде народов СССР

Минувшее спортивное лето оз
наменовалось многими достиже
ниями физкультурников города. 
Участвуя в областных соревнова
ниях, которые являлись третьим 
этапом спартакиады народов
РСФСР, представители нашего
города заняли второе место в об- 
щекомандном зачете. Команды 
стрелков.н велосипедистов завое
вали первые места.
,..£,B нынешнем году физкультур

ники города являются обладате
лями пятнадцати кубков - при- 
зов-области и центральных сове
тов ДСО.

В ' течение года подготовлено 
значкистов: БГТО —  312 чело
век, ГТО первой ступени 1500 и 
ГТО.второй ступени 170 человек, 
В городе один мастер спорта, 
пять перворазрядников и 80 
спортсменов имеющих второй 
разряд. Летом более пятисот че
ловек сдали нормы на третий 
и юношеский разряды.

Приведенные цифры говорят, 
что дело с подготовкой значкис
тов далек», не благополучно.
Советы коллективов предприятия 
в этом сезоне не оформили ни 
одного значкиста, хотя молодежь, 
сдавшая нормы комплекса ГТО, 
на предприятии есть. Такое; же 
положение на ремонтно-механиче
ском заводе, в управлении энер
госистемы, управлении водоснаб
жения и канализации.

Физкультура и спорт являются 
неотъемлемой частью воспитания 
молодежи. Наши юноши и девуш
ки должны расти всесторонне 
развитыми, готовыми к труду и 
обороне своей Родины. Вовлекать 
как можно больше молодежи в 
спортивные секции, готовить 
значкистов и спортсменов - раз
рядников —  вот задача комсо
мольских и физкультурных орга
низаций.

В зимний период нужно орга
низовать массовую сдачу норм 
комплекса ГТО. Отдельные спор
тивные, коллективы, заблаговре
менно подготовились к зиме. На
пример, ДСО «Строитель» попол
нило лыжную базу: купили лы %  
ные ботинки, для секции бокса

куплен новый ринг со всем ооо- 
рудованпем.

Пополняются спортивные базы 
предприятия, теплоэлектроцен
трали и учебных заведений тру
довых резервов. В коллективах 
физкультуры создаются секции 
зимнего вида ёпорта. Хоккейные 
команды УЭС, техникума, ДСО 
«Строитель», не дожидаясь, пока 
будут залиты катки, тренируют
ся на льду реки.

Вместе с тем, многие низовые 
коллективы к зиме подготови
лись плохо: секции не работают, 
спортивного инвентаря нет. Цен
тром спортивно - массовой рабо
ты зимой в поселке Майске яв
ляется стадион. Но он не осве
щен, забор развалился, помеще
ние, в котором должна быть раз
девалка, буфет и кабинет врача, 
слишком тесное. На оборудование 
и строительство подсобного по
мещения катка выделены сред
ства, но ЖКК (начальник т. Гав
рилов) не использует их.

Много недостатков в подготов
ке к зиме и на стадионе пред
приятия.

Каждый год жилищно - ком
мунальные предприятия и ком
сомольские организации забыва
ют о детях дошкольного и млад
шего школьного возраста, им не
где заниматься физкультурой. 
Для них в каждом квартале нуж
но оборудовать ледяные горки, 
а где можно, катки.

Руководителем шкод совместно 
с шефствующими организациями, 
нужно залить катки, пополнить, 
а где нет, организовать спортив
ные базы и, не теряя времени, 
оживить работу секций, привле
кая к занятиям в них широкие 
массы учащихся.

Долг добровольных спортив
ных обществ провести зимний 
сезон на высоком спортивно- тех
ническом уровне, подготовиться 
к участию в спартакиаде наро
дов СССР, которая будет прово
диться в 1956 году.

П. Иманов,
председатель городского коми- 

TeTas физкультуры.

Литературный вечер
Интересно прошел я техниче

ском училище литературный ве
чер. Молодой поэт Марк Сергеев 
рассказал о литературной жизни 
областного центра, прочитал свои

стихотворения, отрывок из поэ
мы.

Учащиеся выступили с чтени
ем своих стихов.

В НАЦИОНАЛЬНОМ СОБРАНИИ  
ФРАНЦИИ

П А РИ Ж . (ТАСС). Заседание 
Национального собрания посвя
щенное голосованию по вопросу 
о доверии правительству Фора, 
носило бурный характер.

Фор поставил вопрос о дове
рии, требуя, чтобы Националь
ное собрание отложило обсужде
ние запросов об общей политике 
правительства и рассмотрело 
в первую очередь законопроект 
о досрочных выборах и об изби
рательной системе.

Заседание началось с выступ
лений представителей парламент
ских групп по мотивам голосова
ния. После выступлений двух 
депутатов правых групп, выска
завших сожаление по поводу то
го, что правительство избегает 
объяснений о своей общей по
литике, и отметивших наличие 
разногласий между министрами 
в «^ношении избирательной си
стемы, слово было предоставлено 
депутату Луи Валлону, который 
указал на провалы французской 
политики во Вьетнаме, Саарэ и 
Марокко. Правительство, заявил 
Валлон, старается скрыть амери
канское вмешательство в дела 
Марокко и Вьетнама, ибо оно 
всегда уступает требованиям за
атлантических союзников Фран
ции... Далее Валлон подчеркнул, 
что французская торговля скова
на ограничениями в отношениях 
с Востоком. Все это, по словам 
оратора, объясняет попытки Эд
гара Фора провести досрочные 
выборы с тем, чтобы помешать 
созданию нового левого болыпин- 
етва.

После выступлений ряда дру
гих депутатов, в том числе ли
дера партии Ю ДСР («Демокра
тический и социалистический со

юз сопротивления») Миттерана, 
критиковавшего правительствен
ную политику в некоторых воп
росах, на трибуну поднялся со
циалист Депре. Он подверг кри

тике правительственную полити
ку в финансово-экономической 
области и высказался против 
выражения доверия правитель
ству.

Затем выступил председатель 
парламентской группы Комму
нистической партии Ж ак  Дюкло, 
рэчь которого была выслушана 
депутатами с большим внима
нием. Дюкло осудил политику 
колониальных репрессий в Се
верной Африке. Только с по
мощью переговоров, сказал он, 
можно создать подлинный Фран
цузский Союз.

Мы уже заявляли о своей го
товности сотрудничать с соци
алистами и другими республи
канцами для достижения победы 
левых сил над реакцией на пред
стоящих выборах, сказал Дюкло. 
Мы подтверждаем эту готовность.

В заключение прений, развер
нувшихся перед голосованием, 
с краткой речью выступил глава 
правительства Эдгар Фор. Он 
настойчиво защищал свой тезис 
о необходимости отложить какие 
бы то ни было дебаты об общей 
политике до тех пор, пока не бу
дет решен вопрос о досрочных 
парламентских выборах и об из
менении избирательной системы.

П А РИ Ж . (ТАСС). В  Нацио
нальном собрании Франции со
стоялось голосование по вопросу 
о доверии правительству Фора. 
Против доверия правительству 
голосовало 318 депутатов, за 
доверие — 218.

Торговое соглашение между 
ГДР и Сирией

БЕРЛ И Н . (ТАСС). Как  сооб
щают газеты, в Дамаске заклю
чено торговое соглашение между 
Германской Демократической 
Республикой и Сирией.

По этому соглашению РДР 
будет ввозить из Сирии хлопок, 
зерно, семена масличных куль
тур, сухие фрукты, табак, шерсть 
и другие товары.

Сирия будет получать из ГДР 
машины, оборудование, транс
портные средства и оптику, про
дукцию химической промышлен
ности.

Кроме того, достигнуто согла
шение об учреждении торговых 
представительств в столицах 
обеих стран.

Запретить атомное 
.оружие

ЛОНДОН. (ТАСС). 27 ноября 
в Лондоне состоялось заседание 
Генерального совета Английского 
комитета защиты мира, по окон
чании которого было принято 
заявление по вопросу о ядерном 
оружии. В этом заявлении содер
жится призыв к правительствам 
СССР, США и Англии «догово
риться о прекращении испыта
ний ядерного оружия до заключе
ния международного соглаше
ния о запрещении атого ору
жия».

На заседании совета высту
пил член Всемирного Совета Ми
ра профессор Бернал. Он сказал, 
что испытания ядерного оружия 
продолжаются потому, что запад
ные державы на Женевском со

вещании министров иностранных 
дел «отказались согласиться с 

I какой-либо формой общего заяв
ления не только о разоружении, 
но даже о прекращении этих ис
пытаний».

Коснувшись намерения запад
ных держав снабдить ядерным 
оружием Западную Германию, 
профессор Бернал указал, что 
это представляло бы собой го
раздо большую угрозу для Анг
лии, чем для СССР.

Бернал призвал сторонников 
мира еще более усилить борьбу 
за запрещение атомного оружия.

Иден о сокращении 
английского экспорта 

в Канаде
ЛОНДОН. (ТАСС). Как сооб

щает агентство Пресс Ассошеи- 
эйшн, премьер - министр Иден 
выступил на обеде в канадском 
клубе в Лондоне. Большое вни
мание в своем выступлении он 
уделил сокращению английского 
экспорта в Канаду по сравнению 
с довоенным периодом; он приз
вал канадцев покупать больше 
английских товаров.

Иден заявил, что объем канад
ских товаров на английском 
рынке почти не изменился по 
сравнению с довоенным време
нем». «К сожалению, — про
должал он, —  этого нельзя ска
зать о нашем экспорте в Канаду. 
Доля Англии на рынках Кана
ды сократилась с 18 „ процентов 
до войны почти до 10 процентов 
в настоящее время».

Подчеркивая стремление Ан
глии ликвидировать дефицит в 
торговле с Канадой, Иден ска
зал: «Для Англии — это серьез
ный вопрос. Мы хотим больше 
продавать Канаде*.

Французская 
общественность 

отмечает 100-летие 
со дня рождения 
И. В. Мичурина

ПАРИЖ. (ТАСС). Научные 
круги Парижа отмечают столе
тие со дня рождения великого 
преобразователя природы И. В. 
Мичурина. На днях в помещении 
музея Гимэ по инициативе Фран
цузской ассоциации друзей Ми
чурина состоялось собрание, по
священное памяти великого рус
ского ученого. С докладами и ре
чами, посвященными научному 
наследию И. В. Мичурина, вы
ступили ученые Пуассон и 
Клод-Шарль Матон и прибыв
ший в Париж советский ученый 
П. Н. Яковлев.

Подготовка кадров для 
нефтяной и угольной 

промышленности Китая
ПЕКИН. (ТАСС). Как переда

ет агентство Синьхуа, за три го
да первой пятилетки в Китае тех
нические училища нефтяной про
мышленности подготовили свыше 
1700 специалистов, а технические 
училища угольной промышленно
сти—около 6.400 специалистов.

В 11 технических училищах 
при министерстве угольной про
мышленности Китая сейчас обу
чается 11 тысяч человек—на 18 
процентов больше, чем в прош
лом году.

Финансовые затруднения 
в США

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). Бак сооб
щает агентство Юнайтед Пресс, 
государственный долг США про
должает расти. На 21 ноября он 
превысил 279 миллиардов долла
ров, что на четыре миллиарда 
долларов больше предела, уста
новленного конгрессом *США. 
Агентство напоминает о заявле
нии министра финансов США 
Хэмфри о том, что в текущем фи
нансовом году, который окончит
ся 30 июня 1956 года, ожидает
ся новый дефицит бюджета в 1,7 
миллиарда долларов.

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

ВНИМАНИЮ ГЛАВНЫХ 
(СТАРШИХ) БУХГАЛТЕРОВ.

7 декабря с. г. в 2 часа дня в за
ле заседаний городского Совета 
депутатов трудящихся, созывает
ся совещание главных (старших) 
бухгалтеров, председателей ком- 
содов предприятий, учреждений и 
организаций. Явка обязательна.

Центсберкасса.

ТЕХНИЧЕСКОМУ УЧИЛИЩУ 
№ 1 срочно требуются мастера 
производственного обучения по 
следующим специальностям: сле
сари, электромонтеры по монта
ж у станций и подстанций, дип
ломированный электрогазосвар
щик, столяр и уборщицы.

Адрес: Соцгород, проспект
Ленина 38. (Дирекция).

Клуб «ПОБЕДА».
Со 2-го декабря «КРАСНОЕ 

И ЧЕРНОЕ* (1-я серия).
Начало сеансов: 10-30, 12-30,

16-30, 18-30, 22-30.

На временную работу для пе
реборки картофеля требуются ра
бочие. Оплата по договоренности.

Адрес: Соцгород, Московское 
шоссе, торгово-закупочная база 
УРСа. 4

Охлопкова Зинаида Федоровна, 
проживающая в Соцгороде, пос. 
Куйбьцнево, ул. Чехова, дом 12, 
кв. 4, возбуждает дело о растор
жении брака с Ватолиным Алек
сандром Тимофеевичем, прожи
вающим в областном центре пос. 
Жилкино, ул. Трактовая, барак 
11, кв. 15.

Дело будет рассматриваться в 
нарсуде 2-го участка нашего горо
да.
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